

Kask

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#) / [Protection de la tête](#)

Former à la sécurité



Le concepteur et fabricant italien de casques Kask, connu pour ses deux modèles phares Plasma et Zenith X que les visiteurs ont pu découvrir ou redécouvrir sur le salon Expoprotection, a également saisi l'occasion de cet événement pour communiquer sur les services qu'elle offre à la distribution professionnelle. Au titre de ces prestations, la société transalpine a indiqué qu'elle proposera dès 2023 des formations, dédiées aux responsables qualité et sécurité, aux services achats et aux porteurs. Une évolution indispensable, comme l'explique Mila d'Arbaumont, Country Manager France de la marque : « Nous proposons une nouvelle approche de la sécurité qui ne se limite pas aux exigences normatives. Les normes pour la protection de la tête n'évoluent pas au rythme de l'évolution technologique des chantiers et des risques auxquels sont exposés les porteurs. Il est temps de regarder les casques différemment ».